

# Helfer nicht mehr obdachlos

**WILHELMSHAVEN/KU** – Nicht mehr obdachlos ist die Obdachlosenhilfe Wilhelmshaven. Der Verein zieht zum September in Räume in der Gökerstraße 49. Aufgrund der Kündigung für die Räumlichkeiten an der Bismarckstraße musste sich der Verein um Elke Gozdzik erneut um eine neue Bleibe kümmern.

Dies sei nur aufgrund von privater Initiative durch Peter Schweichelt zustande gekommen, betont Gozdzik. Es sei keinerlei Unterstützung von der Stadt oder anderen Ämtern erfolgt. Die Obdachlosenhilfe zahlt für die neuen Räumlichkeiten 700 Euro Miete und hat dort einen befristeten Aufenthalt für ein Jahr.